

LA RIVE

54

Septembre 2024

Feuille d'informations et de critique constructive sur la politique municipale et intercommunale.
Responsable de la rédaction: Jean-Paul Goyhénéche goyheneche02@orange.fr 03 23 38 01 45.

Rejoignez-nous sur <https://ugnylegay.ovh>

Edito:

En ce mois de rentrée 2024, le site de l'électron libre, dans lequel vous pouvez retrouver la feuille de chroniques mensuelles La Rive, contraint par des considérations économiques, va encore migrer...

Écrit à l'origine dans les pages perso du fournisseur d'accès Orange, service d'hébergement dont le coût était inclus dans nos abonnement, celui-ci, d'une manière brutale et unilatérale a décidé de fermer le service, nous priant d'aller se faire héberger ailleurs...

N'ayant pas le choix, j'ai donc trouvé un hébergeur à moindre frais, au prix de 25 euros par an pour l'année 2024... Oui mais voilà, ce prix promotionnel n'a pas duré et pour 2025, celui-ci me réclame une cotisation dont le coût a triplé!

Aussi, ne voulant pas accepter cette arnaque ai-je choisi de changer d'opérateur, ce qui fait que les personnes qui suivaient habituellement le site n'y ont plus accès...

Qu'ils se rassurent ils peuvent de nouveau s'y connecter à l'adresse suivante:

<https://www.ugnylegay.ovh>

J'espère que cette migration sera la dernière, en tout cas qu'elle résistera jusqu'au numéro 72 de la Rive, numéro qui clôturera le mandat de ce conseil municipal, à qui j'ai fait la promesse que cette chronique les accompagnerait jusqu'au terme de cette mandature.

Concernant ce mois de septembre, les nouvelles que l'on pourrait vous raconter sur notre petit village étant quasiment inexistantes, je vous livre quelques photos anciennes, datant à peu près d'un quart de siècle, voire plus, sur des Ugniens avec qui nous arpentions le territoire dans de spectaculaires randonnées qui rassemblaient tout le villages, cavaliers, attelages, cyclistes et randonneurs à pied...

Bon visionnage...



Deux jeunes filles lors d'une promenade dominicale avec toute la jeunesse du village.



Deux classes d'enfants de ces années là, deux générations de maîtres d'école...
Les filles du village en costume basque lors d'une fête des écoles laïques à Chauny.
Une photo de classe des années 80 à Guivry, avec Thérèse, Christophe et Thierry.



Quand tout le monde, au village, se réunissait pour des moments festifs...
Roland et son attelage, Bernard sur son cheval, la famille Boucher en vélo...



Sans oublier Patricia et Gérard dans leur carriole, Jean-Louis et un groupe de randonneurs dans les chemins boueux d'Ugny le Gray...